



Bei der Mini-EM des TSV Eriskirch am Sonntag, 3. März 2013, vertraten die kleinen grünen Ailingen das Urlaubsland Portugal im wahrsten Sinne des Wortes meisterlich. Was den "echten" Kickern bisher noch nicht gelang, erkämpften sich die Bambinis bei dem sehr gut organisierten Turnier in der wunderschönen neuen Halle in Eriskirch.



Nachdem wir überwiegend mit dem älteren Jahrgang antraten, hatten wir auch den Anspruch, möglichst weit zu kommen. Bereits im ersten Spiel gelang das gut und entgegen unserer normalen Tradition schossen wir sogar mal viele Tore. Dabei gelang vor allem das, was bei den letzten Turnieren geübt wurde: Pässe spielen, Augen aufmachen und ruhig an den Ball herangehen. Natürlich ist das nicht so schwer, wenn im Rückraum ein stabiler Verteidiger steht, der in Seelenruhe die Bälle verteilt und dabei das Spiel auf dem Platz bestimmt. Aber auch die schnellen Rechts- und Linksaußen trugen ihren Teil zum Erfolg bei. Endlich gelang es ihnen, ihre Pässe an den eigenen Mann zu bringen. Nur der Mann im Tor konnte sich nicht wirklich auszeichnen, weil viel zu selten ein Ball zu ihm durchkam. Problematisch war es einzig in der Sturmspitze. Dort befand sich zwar immer ein hellwacher Spieler, doch hatte er in manchen Spielen läuferische Mängel und in anderen einen schwachen Fuß. Insgesamt jedoch überzeugten die Ailinger Bambinis und spielten sich in die Herzen der Zuschauer.

Erst bei dem seit vielen Jahren hart umkämpften Dauerduell gegen den Lokalrivalen Fischbach war es mit der Brillanz am Ende. Nach der Gruppenphase punkt- und torgleich musste das Neunmeterschießen gewonnen werden. Es gelang und der Weg ins Halbfinale war frei. Auch dort kam ein Sieg heraus, sodass das Finale wieder gegen Fischbach betreten werden musste. Auch dieses ging unentschieden aus und so entschied das Können der Schützen vom Punkt ein zweites Mal. Mit großem Gejubil lagen sich die kleinen "Zeitgeister" in den Armen und bestiegen dann das Treppchen. Ein großartiger Abschluss der Hallensaison für den älteren Jahrgang, der hier klar bewies, wo seine Stärken und Schwächen liegen. Das Passspiel ist

## **TSG-Bambinis Europameister in Eriskirch**

Geschrieben von: Sarah Fesca

Donnerstag, den 07. März 2013 um 00:00 Uhr -

---

ziemlich ausgereift und auch die Ruhe und Übersicht am Ball ist gut. Dafür kann aber der letzte Pass in den Strafraum und der Schuss auf den Kasten noch deutlich verbessert werden.

Gratulation ihr Ailinger Bambinis!

Eure Trainer